

Fußball Aktuell: Ärgerliches Unentschieden für die erste Mannschaft gegen Mammolshain

Geschrieben von: Jens Buske

Samstag, den 07. September 2013 um 06:51 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 07. September 2013 um 09:23 Uhr

Im Spitzenspiel am Sonntag den 01.09.2013 in der Kreisliga B,

trennten sich die TSG Pfaffenwiesbach I und Mammolshain 2:2

Die Mannschaft der TSG Pfaffenwiesbach I, spielte in der ersten Halbzeit

mit viel Elan und setzte die Vorgaben die man vor dem Spiel besprochen

hatte exakt um.

Die Mannschaft übte von Anfang an sehr viel Druck auf die Gäste aus Mammolshain aus

und ließ den Ball sehr gut laufen.

Der Aufwand wurde in der 15 Minute belohnt als Tim Sczesniok einen schnell vorgetragenen

Angriff zur 1:0 Führung nutzen konnte.

Fußball Aktuell: Ärgerliches Unentschieden für die erste Mannschaft gegen Mammolshain

Geschrieben von: Jens Buske

Samstag, den 07. September 2013 um 06:51 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 07. September 2013 um 09:23 Uhr

Die Mannschaft der TSG machte weiter so richtig Dampf und erspielte sich weiter gute

Torchancen.

Es dauerte allerdings bis in die Nachspielzeit der ersten Halbzeit, bis man eine der vielen

Chancen nutzen konnte! In der 45 (+2) war es Florian Backmeister der aus dem Getümmel

heraus den 2:0 Pausenstand erzielte.

In der zweiten Halbzeit wollte die Mannschaft von Driss El Hadouchi das 3:0 nachlegen,

hatte auch dazu einige sehr gute Möglichkeiten die man aber alle samt liegen ließ.

Als dann in der 75 Minute ein Spieler von Mammolshain nach einem Foul die Gelb-Rote

Karte sah, war für 5 Minuten etwas Unordnung in der Mannschaft der TSG, was die

Gäste zu Nutzen wussten.

In nur einer Minute stellte die Mannschaft aus Mammolshain den Spielverlauf auf den Kopf und machte aus einem 2:0 Rückstand ein 2:2.

Wer jetzt dachte die Mannschaft der TSG sei Geschockt der sah sich getäuscht, genau

Fußball Aktuell: Ärgerliches Unentschieden für die erste Mannschaft gegen Mammolshain

Geschrieben von: Jens Buske

Samstag, den 07. September 2013 um 06:51 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 07. September 2013 um 09:23 Uhr

das Gegenteil war der Fall, es war der Weckruf zur Schluss offensive.

In den letzten 10 Minuten erspielte sich die Mannschaft der TSG Pfaffenwiesbach Chance auf Chance, so war es zum Beispiel in der 82 Minute Driss El Haddouchi der Frei vor den Tor der Gäste auftauchte aber am Torhüter scheiterte, in der 84 Minute setzte Alexander Roh nach einem Freistoß (was eigentlich ein Elfmeter hätte sein müssen), den Ball an den Pfosten, den Nachschuss konnte Driss El Haddouchi auch nicht verwandeln da er von Florian Backmeister irritiert wurde. In der Nachspielzeit hatte dann noch Alexander Flach nach einem Eckball die große Chance den 3:2 Endstand auf dem Kopf, diesen Ball konnte der Torwart der Gäste entschärfen.

Danach piff der Schiedsrichter die Partie ab.

Es war ein ärgerliches 2:2 ob wohl der Sieg mehr wie verdient gewesen wäre